

CYCLISME/ROUTE

■ Le coureur d'Atria-Montluçon a remporté hier le Grand Prix de la municipalité (Open, Access)

Loïc Forestier sort du bois à Montmarault

En triomphant en solitaire hier sur le Grand Prix de Montmarault, Loïc Forestier a décroché sa troisième victoire de la saison... La trentième pour son équipe du Team Atria-Montluçon.

Luc Barre

La trentième rugissante pour le Team Atria-Montluçon ! En effet, la formation bouronnaise de Nationale 2 a remporté sa trentième victoire de la saison - déjà -, hier après-midi, en s'imposant sur le Grand Prix de Montmarault (Open 1-2-3 et Access), chapeauté par l'association Classic Jean-Patrick Dubuisson Organisations, avec le concours de la municipalité.

C'est Loïc Forestier, le Nivernais de l'équipe, qui a levé les bras en solitaire au terme des soixante tours du circuit d'1,2 km, soit 90 km au total. Un triomphe au presque parfait, puisque ses coéquipiers Mehdi Fayolle et Lucas Serrières ont terminé deuxième et quatrième. Seul Quentin Navarro (Charvieu-Chavagneux IC) s'est intercalé au troisième rang.

Trois coureurs du Team Atria dans le top quatre

Avant cela, l'un des premiers attaquants de la journée était déjà montluçonais. Hélas pour lui, Baptiste Raynaud voyait un



À SA MAIN, Loïc Forestier a eu le temps de célébrer, avec une minute d'avance sur ses poursuivants. PHOTOS DÉCLIC CHAMPAGNAT

problème de dérailleur freiner ses ardeurs. Qu'à cela ne tienne, la bonne échappée se formait dès le quatrième tour de circuit. Ils étaient huit... dont trois pour le Team Atria : Forestier, Fayolle et Serrières ; accompagnés par Navarro, Pierre Aurambout (Va-

rennes Saint-Pourcain), Thomas Rivet (VC Riom), Damon Boizet (BC Auhay-Dranczy) et Gwendal Le Gloan (Pays de Baud).

Les fuyards ont creusé progressivement l'écart, jusqu'à prendre un tour d'avance au peloton, fort de quarante-deux unités au dé-

part. À une vingtaine de boucles du but, la victoire allait donc se jouer à huit. Mais le jeu ne dura pas longtemps. Après avoir déjà tenté de partir une ou deux fois, Loïc Forestier y parvenait définitivement à dix-huit tours de l'arrivée. Personne ne le suivait, ses

coéquipiers fermaient le ban. Il compta vite trente secondes puis une minute de marge. Rideau.

« Un super collectif »

Derrière, Aurambout, Rivet et Le Gloan lâchaient. Puis Boizet. Seul Navarro s'accrochait à Serrières et Fayolle. Mieux, Navarro lançait le sprint pour la deuxième place, d'un peu loin peut-être, puisque Fayolle le sautait à cinquante mètres de la ligne.

« Le but c'était que l'équipe gagne dans sa région, peu importe grâce à qui », résumait Loïc Forestier, déjà vainqueur cette saison à Fourchambault et Dormes, dans sa Nièvre natale. « On a un super collectif dans l'équipe, on s'entend tous bien », a-t-il ajouté. « Le titre de champion de France amateur de notre leader, Thibaut Margueriat [le 21 juin], tire tout le monde vers le haut. On essaie tous de faire aussi bien à notre niveau ». ... Essai concluant. ■

LE CLASSEMENT

1. Loïc Forestier (Atria-Montluçon), les 90 km en 2h15 (40 kmh de moyenne) ;
2. Mehdi Fayolle (Atria-Montluçon), à 1'00 ;
3. Quentin Navarro (Charvieu-Chavagneux), même temps ;
4. Lucas Serrières (Atria-Montluçon), m.t. ;
5. Damon Boizet (EC Auhay Dranczy), à 1'10 ;
6. Gwendal Le Gloan (AC Pays de Baud), m.t. ;
7. Thomas Rivet (VC Riom), à 2'30 ;
8. Pierre Aurambout (VC Varennes Saint-Pourcain), m.t. ;
9. Romain Fondard (Romy), à 4'00 ;
10. Guillaume Sovino (EC Bourbonnien), m.t. ...